

Ex Alumnos de la Universidad de Heidelberg Comienzan a Estrechar Lazos por medio de HAI



Promover encuentros para estrechar lazos, generar actividades, fortalecer el significado de ser un ex alumno de la Universidad de Heidelberg y potenciar la presencia de esa casa de estudios en el mundo, son algunas de las tareas que se han encomendado los ex alumnos de la universidad alemana residentes en Chile, como parte del grupo Heidelberg Alumni International (HAI).

El encuentro 2017 comenzó por conformar al equipo que asumirá un rol más directo en la organización de próximas tareas.

Entre los asistentes se contaron ex alumnos de varias disciplinas como derecho, medicina, economía, geografía y filosofía, entre otras.

En la ocasión se mostró una presentación del HAI y cómo se ha organizado internacionalmente. Se destacó la presencia de la Universidad de Heidelberg en prácticamente los 5 continentes, sobresaliendo Asia y Sudamérica. En este último, Brasil, Colombia, Argentina y Chile reúnen el mayor número de ex alumnos. Incluso Brasil es superado por Chile, país que cuenta con más de 500 ex alumnos.

La idea de la universidad más antigua de Alemania es potenciar su presencia en el mundo por medio de la experiencia de quienes han pasado por sus aulas.

Pablo Prüssing, abogado, quien asumió la vocería en este encuentro, destacó que así como hacen muchas universidades estadounidenses, los ex alumnos de Heidelberg deben sentirse muy orgullosos de haber estudiado en la importante y destacada universidad germana.

Además, HAI ofrece a sus ex alumnos una amplia red de contactos y variada oferta académica, que permite a cada uno seguir ampliando sus conocimientos.

Prüssing señaló también que entre las próximas tareas estará tomar contacto con los grupos de Brasil y Argentina, con el objeto de conocer más sobre sus actividades, replicarlas a nivel nacional y establecer un contacto más directo.

Este primer encuentro 2017 de los ex alumnos se realizó en las instalaciones del Heidelberg Center para América Latina, aprovechando la presencia de este centro de excelencia de la universidad germana en Chile. Sin embargo, futuras reuniones podrán coordinarse en diversos lugares.

Ha comenzado así un ciclo de encuentros que buscará, por una parte, mostrar las bondades de la Universidad de Heidelberg, y por otra permitir que sus ex alumnos estén más conectados y atentos a las ofertas que lleguen de la casa de estudios germana. El llamado es a hacer comunidad.